

## Einfach zum Nachmachen: Beispielhafte Nah&Frisch Nachbarschaftshilfe im Waldviertel

# Tolles Projekt

- Einkäufe werden vor die Tür geliefert
- Kaufmann Walenta initiativ

**E**ine Initiative der Gemeinden Kirchberg am Walde und Waldenstein in Niederösterreich sowie der Nah&Frisch Kaufmannsfamilie Walenta vom GHH Kastner als Beispiel für ganz Österreich. Nah&Frisch startet einen österreichweiten Aufruf zum Nachmachen.

Die letzten Tage haben große Veränderungen für unser alltägliches Leben mit sich gebracht. Besonderen Schutz benötigt nun die ältere Bevölkerung und Menschen mit chronischen Erkrankungen, die durch das Corona Virus am meisten gefährdet sind.

Um das Ansteckungsrisiko zu minimieren, haben sich der Bürgermeister der Gemeinde Waldenstein, Alois Strondl und der Vizebürgermeister der Gemeinden Kirchberg am Walde, Markus Pollack gemeinsam mit der Nah&Frisch Kaufmannsfamilie Walenta aus Kirchberg am Walde ein besonderes Service für die Menschen in den Gemeinden einfallen lassen.

Ein ganz besonderer Lieferservice ist so entstanden: Benötigte Einkäufe können telefonisch direkt beim Nah&Frisch Kaufmann bestellt werden. Diese werden dann von Gemeinderäten, dem Bürgermeister und dem Vizebürgermeister persönlich bis zur Wohnungstür geliefert. Auch Privatpersonen beteiligen sich mittlerweile an der Verteilung.

Finanziell ist das Modell der Gemeinden einzigartig. Die bestellten Einkäufe werden von der

Gemeinde auf Lieferschein beim Nah&Frisch Kaufmann beschafft. Die Finanzierung erfolgt vorerst über die Gemeinden, die erst im Nachhinein, wenn sich die Lage normalisiert hat, an die Kunden verrechnen.

Nah&Frisch Geschäftsführer Hannes Wuchterl: „Wir finden das eine großartige Idee – und zwar für ganz Österreich – Wir möchten daher Bürgermeister und unsere 420 Nah&Frisch Kaufleute in ganz Österreich dazu aufrufen, dieses Modell nachzumachen. Bitte macht alle mit!“

Viele der österreichischen Nah&Frisch Kaufleute bieten ih-



Nah&Frisch Geschäftsführer Hannes Wuchterl

ren Kunden schon immer ein Lieferservice bzw. Hauszustellung an. Vor einiger Zeit hat Kaufmann Karl Walenta bei einer Feier unter Anwesenheit von GF Christof Kastner, KR Peter Kastner sowie GF Andreas Blauensteiner an die jüngere Generation übergeben, ist aber nach wie vor im Geschäft.

Viele Kaufleute in Österreich bieten traditionell Hauszustellung an, ein großes Dankeschön, gerade auch in diesen schwierigen Zeiten.

G. SCHUHMYER